

Prüfung einer Vereinigung der Verwaltungen beschlossen

Unsere Seelsorgeeinheit ist gemeinsam auf gutem Wege! An den drei diesjährigen Kirchbürgerversammlungen von Henau-Niederuzwil, Jonschwil und Bichwil-Oberuzwil trafen die Kirchbürgerinnen und -bürger in organisatorischer Hinsicht eine zukunftsweisende Vorentscheidung. Einstimmig bzw. mit überwältigendem Mehr sprachen sich die Versammlungen im Rahmen von Konsultativabstimmungen dafür aus, eine administrative Vereinigung innerhalb der bestehenden Seelsorgeeinheit zu prüfen.

Es folgt nun die intensive, vertiefte Prüfungsphase durch den Verwaltungsrat des Zweckverbands. Die Präsentation des erarbeiteten Gutachtens ist an den Bürgerversammlungen 2026 vorgesehen, die Urnenabstimmung im Sommer/Herbst 2026. Der Start für die neue vereinigte Kirchgemeinde könnte per 1. Januar 2028 erfolgen.

Die Kirchverwaltungsräte aller drei Kirchgemeinden danken herzlich für das entgegengebrachte grosse -Vertrauen.

Jürg Grau, Kommunikation